

# Gotenbourg

☞ Geschnitten nach Entwürfen von Friedrich Heinrichsen, Hannover

Diese Schrift ist geschrieben, und zwar von einer Hand, die auf dem Gebiete gotisch-deutscher Schrift eine besondere Meisterschaft erlangt hat. Die Gotenbourg kommt aus der vollen Beherrschung und schöpferischen Pflege unseres überkommenen Schriftgutes. Das gibt ihr den lebensvollen und gegenwartsnahen Ausdruck, der sie für die ganze Breite des heutigen Lebens, wie es sich in Buch, Zeitung und Werbung spiegelt, zu einem typographischen Gestaltungsmittel von besonderer Bedeutung und Wirkungskraft macht. Ihre erfolgreiche Verwendung ist überzeugender Beweis hierfür und zeigt immer wieder:

## Gotenbourg

die schöne gotische Schrift für meisterhafte Drucke!

Schriftgießerei und Messinglinienfabrik D. Stempel AG / Frankfurt am Main